

Parisien Libéré 29 novembre 1977

### Pour une confrontation des films et documents sur les O.V.N.I.

Mexico. Des documents cinématographiques représentant des objets volants non identifiés (O.V.N.I.) ont été remis, à Mexico, au directeur du centre d'études de ces phénomènes d'Evanstone (Etats-Unis), M. Allen Hynek.

Ces documents, rassemblés par l'agence d'information mexicaine « Notimex », ont été filmés à Mexico, au Guatemala et à Nassau (Bahamas), les 2 premiers avec du matériel professionnel et le 3<sup>e</sup> avec une caméra amateur « super 8 ». Le document obtenu au Guatemala a été filmé pendant une prise de vues publicitaire. Il permet de suivre la trajectoire d'un O.V.N.I. pendant 52 secondes.

Au cours d'une conférence de presse, M. Hynek s'est prononcé pour l'ouverture de bureaux dans tous les pays, sous l'autorité de l'O.N.U., pour rassembler les informations sur les O.V.N.I.

Parisien Libéré 27 décembre 1977

### O.V.N.I. DANS LE CIEL DU GARD

NIMES Deux jeunes filles circulant à cyclomoteur ont aperçu un O.V.N.I., dans le ciel, entre Uzès et Saint-Question-la Poterie (Gard).

Le président du Club des objets volants non identifiés de Nîmes, qui signale ce fait, précise que, selon les deux cyclomotoristes, il s'agissait d'un objet sphérique de quatre mètres de diamètre entouré d'un anneau de petites sphères orangées clignotantes. L'O.V.N.I. se trouvait à environ vingt mètres de hauteur. Selon les témoignages des deux jeunes filles qui l'ont aperçu, sa présence a fait baisser le régime des moteurs de leurs cyclomoteurs, puis les a même fait stopper.

Le Club des O.V.N.I. de Nîmes, indique que, depuis un mois et demi environ, chaque semaine, des passages d'O.V.N.I. sont signalés dans la région d'Uzès.

PARISIEN LE 27.12.77

Parisien Libéré 29 décembre 1977

### LA "NASA" REFUSE D'ENQUÊTER DE NOUVEAU SUR LES "O.V.N.I."

WASHINGTON (USA). - L'administration américaine de l'aéronautique et de l'espace (NASA) a refusé d'ouvrir une enquête sur les soucoupes volantes, qu'avait demandée le conseiller scientifique du président Jimmy Carter, M. Frank Press.

Alors qu'il était gouverneur de Georgie en 1973, M. Carter a révélé qu'il avait vu un objet volant non identifié. M. Press devait demander à la NASA de faire cette enquête au moment où l'on observait un regain d'intérêt du public américain pour les OVNI à l'occasion de la sortie de plusieurs films qui leur sont consacrés.

L'administrateur de la NASA, M. Robert Frosch, a écrit à M. Press qu'une nouvelle enquête à grande échelle, comme celle qui avait été menée jusqu'en 1969 par l'Armée de l'Air américaine, serait « un gaspillage probablement improductif ».

Il souligne toutefois que la NASA serait prête à analyser toute preuve physique tangible qui lui serait apportée sur un phénomène inexplicable.

Jeuoli 29/12/77. P.L.